



BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

GACETA DE MADRID

Depósito Legal M. 1 . 1958 Año CCCIX

Viernes 3 de octubre de 1969

Núm. 237

SUMARIO

I. Disposiciones generales

MINISTERIO DE HACIENDA

PAGINA

Organización.—Orden por la que se reestructura la Comisión Central de Planificación Contable, creada por Orden de 24 de febrero de 1965.

15503

II. Autoridades y personal

Nombramientos, situaciones e incidencias

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

PAGINA

Nombramientos.—Orden por la que se eleva a definitivo el nombramiento de don José Ramos Manzano como Catedrático numerario del grupo XI, «Electricidad II», de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial de Linares (Jaén).

15504

Orden por la que se eleva a definitivo el nombramiento de don Luis Ortiz Berrocal como Catedrático numerario del grupo XIII, «Mecánica I», de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial de Vitoria.

15504

Orden por la que se eleva a definitivo el nombramiento de don Mariano Gasca González, Catedrático numerario del grupo I, «Matemáticas», de la Escuela de Ingeniería Técnica Agrícola de Bilbao.

15505

Orden por la que se eleva a definitivo el nombramiento de don Gabino Gaztelu Barreira como Catedrático numerario del grupo I, «Matemáticas», de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial de Gijón.

15505

Orden por la que se eleva a definitivo el nombramiento de don Fernando García Ramos y Fernández del Castillo, Catedrático numerario del grupo V, «Dibujo técnico I», de la Escuela de Arquitectos Técnicos de La Laguna (Tenerife).

15505

Orden por la que se eleva a definitivo el nombramiento de don Jesús Gandullo Guerrero, Catedrático del grupo VII, «Oficina Técnica», de la Escuela de Arquitectos Técnicos de Barcelona.

15505

Orden por la que se eleva a definitivo el nombramiento de don Enrique Ballester Pareja como Catedrático numerario del grupo XV, «Economía agrícola y valoración», de la Escuela de Ingeniería Técnica Agrícola de Valencia.

15505

Orden por la que se elevan a definitivos los nombramientos de don Alberto Domínguez Domínguez y don Juan Cambreleng Fuentes como Catedráticos numerarios del grupo XI, «Electricidad II», y grupo XIX, «Legislación y economía», respectivamente, de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial de Las Palmas de Gran Canaria.

15505

Resolución por la que se resuelve el concurso de traslados a plazas de Profesores agregados de «Francés» de Institutos Nacionales y Secciones Delegadas de Enseñanza Media y se nombran los Profesores agregados propuestos por la Comisión dictaminadora del referido concurso.

15506

MINISTERIO DE AGRICULTURA

Nombramientos.—Orden por la que se nombran funcionarios titulares de plazas no escalafonadas en el Instituto Forestal de Investigaciones y Experiencias.

15506

Orden por la que se nombra funcionarios de nuevo ingreso en el Cuerpo Especial de Ingenieros Agrónomos a los señores que se citan.

15506

Oposiciones y concursos

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Escala Auxiliar de la Jefatura Central de Tráfico.—Resolución por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la oposición para cubrir vacantes en la Escala Auxiliar.

15507

Resolución por la que se hacen públicos el día, hora y lugar en que se realizará el sorteo para de-

terminar el orden que de actuación de los señores opositores a ingreso en la Escala Auxiliar de la Dirección General de la Jefatura Central de Tráfico.

15507

Practicantes en la Escuela Nacional de Sanidad.—Resolución por la que se anuncia el sorteo público para fijar el orden de actuación de los opositores a Practicantes en la Escuela Nacional de Sanidad.

15507

	PAGINA	PAGINA
MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS		
Cuerpo de Camineros del Estado.—Resolución referente al concurso-oposición para la provisión de una plaza de Capataz de Brigada del Cuerpo de Camineros del Estado de la Jefatura Provincial de Carreteras de Orense.		«Derecho Administrativo» (segunda adjuntia) de la Facultad de Derecho de la Universidad de Granada. 15508
MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA		Orden por la que se convoca concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Química general» (tercera adjuntia) de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada. 15508
Administrativo en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas.—Resolución por la que se hace pública la lista de admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para cubrir una plaza de Administrativo de categoría dos, vacante en la plantilla de este Organismo, con destino inicial en los Servicios Centrales de la División de Ciencias, cuya convocatoria fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 61, de fecha 12 de marzo de 1969; se publica el Tribunal que ha de juzgar dicho concurso-oposición y se convoca a los concursantes admitidos para realizar las pruebas de aptitud.	15507	Orden por la que se convoca concurso-oposición para la provisión de dos plazas de Profesores adjuntos de «Derecho Administrativo y Ciencia de la Administración» (segunda cátedra) de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Madrid. 15509
Articulador Armador de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid.—Resolución por la que se publica relación de aspirantes a la plaza de Articulador Armador de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid.	15512	Orden por la que se convoca concurso-oposición para la provisión de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Madrid. 15510
Auxiliar administrativo en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas.—Resolución por la que se hace pública la lista de admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para cubrir una plaza de Auxiliar administrativo (categoría una) vacante en la plantilla de este Organismo, con destino inicial en los Servicios Centrales de la División de Ciencias, cuya convocatoria fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 43, de fecha 19 de febrero de 1969; se publica el Tribunal que ha de juzgar dicho concurso-oposición y se convoca a los concursantes admitidos para realizar las pruebas de aptitud.	15510	Resolución por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Microscopia electrónica» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid. 15511
Catedráticos de Conservatorios de Música.—Resolución por la que se hace pública la relación provisional de aspirantes admitidos al concurso-oposición a la cátedra de «Canto, escuela general» del Real Conservatorio Superior de Música de Madrid.	15512	Resolución por la que se convoca a los opositores admitidos a la plaza de Profesor adjunto de «Derecho Administrativo» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Barcelona. 15513
Catedráticos de Escuelas de Comercio.—Orden por la que se acepta la renuncia de don Rodrigo Huidobro Tech de Vocal titular del Tribunal de oposiciones a cátedras de «Aleman» de Escuelas de Comercio, y se nombra en sustitución a doña María Angeles Vázquez de Parga y suplente a don José Luitpold Weindl Oberhuber.	15511	Resolución por la que se convoca a los opositores admitidos a las plazas de Profesores adjuntos de «Derecho Internacional Público y Privado» (1.ª y 2.ª adjuntias) de la Facultad de Derecho de la Universidad de Barcelona. 15513
Catedráticos de Escuelas Superiores de Bellas Artes. Resolución por la que se hace pública la relación provisional de admitidos al concurso-oposición para proveer la cátedra de «Colorido» de la Escuela Superior de Bellas Artes de San Jorge de Barcelona.	15509	Resolución por la que se convoca a los opositores admitidos a la plaza de Profesor adjunto de «Análisis matemático, 2.ª» (1.ª adjuntia) de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Madrid. 15513
Catedráticos de Escuelas Técnicas de Grado Medio.—Orden por la que se aprueba el expediente de la oposición a la cátedra del grupo II, «Física», de la Escuela de Ingeniería Técnica Agrícola de La Laguna.	15510	Resolución por la que se convoca a los opositores admitidos a la plaza de Profesor adjunto de «Química general y Química inorgánica» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia. 15513
Catedráticos de Universidad.—Resolución por la que se declaran admitidos y excluidos los aspirantes que se indican para la provisión de la cátedra de «Derecho administrativo» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Valencia.	15511	Resolución por la que se convoca a los opositores admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Patología y Clínicas médicas» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca. 15513
Especialistas en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas.—Resolución por la que se hace pública la lista de admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para cubrir diez plazas de Especialistas de cuarta, se publican los Tribunales que han de juzgar dicho concurso-oposición y se convoca a los concursantes admitidos para realizar las pruebas de aptitud.	15510	Resolución por la que se convoca a los opositores admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Psicología» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla. 15513
Profesores de Universidad.—Orden por la que se convoca concurso-oposición para la provisión de dos plazas de Profesores adjuntos de «Farmacia galénica, Técnica profesional y Legislación comparada» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Madrid.	15511	Resolución por la que se convoca a los opositores admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Pediatría y Puericultura» (segunda adjuntia) de la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla. 15513
Orden por la que se convoca concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de	15512	Resolución por la que se convoca a los opositores admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Lengua y Literatura españolas» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia. 15513
	15507	Telefonista en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas.—Resolución por la que se hace pública la lista de admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para cubrir una plaza de Telefonista de segunda con destino inicial en la estación experimental «La Mayor», cuya convocatoria fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 73, de fecha 26 de marzo de 1969, se publica el Tribunal que ha de juzgar dicho concurso-oposición y se convoca al concursante admitido para realizar las pruebas de aptitud. 15511
		ADMINISTRACION LOCAL
		Ayudante de Obras Públicas de la Diputación Provincial de Baleares.—Resolución referente al concurso para provisión de una plaza de Ayudante de Obras Públicas de Vías y Obras Provinciales. 15514
		Jefe de Negociado del Ayuntamiento de Elche.—Resolución por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso restringido de méritos para cubrir una plaza de Jefe de Negociado entre Oficiales de la Escala Técnico-Administrativa de esta Corporación. 15514

PAGINA

PAGINA

Jefe Especial del Cuerpo de Bomberos del Ayuntamiento de Santander.—Resolución por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de ver y

fallar el concurso de méritos anunciado para la provisión en propiedad de la plaza de Jefe Especial del Cuerpo de Bomberos.

15514

III. Otras disposiciones

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

Convenio de crédito para el desarrollo de la ganadería.—Orden por la que se desarrollan los preceptos del Decreto-ley 14/1969, de 11 de julio, que autorizó al Gobierno para concertar con el Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento un convenio de crédito para el desarrollo de la ganadería.

15515

Escuela Nacional de Administración Pública. IV Curso de «Desarrollo Económico».—Resolución por la que se convoca el IV Curso de «Desarrollo Económico» por el Instituto de Desarrollo Económico.

15516

Prototipos.—Orden por la que se dispone la aprobación del prototipo de báscula-puente para vehículos, sistema de romana, marca «Midsa-Pfister», de 40 toneladas de capacidad.

15514

Orden por la que se dispone la aprobación del prototipo de contador de gas procedimiento seco, marca «Wilson», modelo «NM-2», para un gasto nominal de 2,5 metros cúbicos por hora.

15514

Orden por la que se dispone la aprobación del prototipo de contador de gas, procedimiento seco, marca «CDC», tipo «SN 160/100», de 125 metros cúbicos por hora de capacidad nominal.

15515

MINISTERIO DE JUSTICIA

Títulos nobiliarios.—Resolución por la que se anuncia haber sido solicitada por don Francisco Javier Urzaiz Azlor de Aragón la sucesión por cesión en el título de Duque de Luna, con Grandeza de España.

15517

Resolución por la que se anuncia haber sido solicitada por don Carlos Ruspoli y Caro la sucesión en el título de Marqués de Boadilla del Monte.

15517

Resolución por la que se anuncia haber sido solicitada por don Carlos Martínez de Campos y Carulla la sucesión en el título de Conde de San Antonio.

15517

Resolución por la que se anuncia haber sido solicitada por don Faustino Rodríguez San Pedro y González Olivares la sucesión en el título de Conde de Rodríguez San Pedro.

15517

MINISTERIO DE HACIENDA

Entidades de seguros.—Orden por la que se autoriza a la Entidad «General Española de Seguros, S. A.» (C-39), para operar en el seguro de Crédito Interior, modalidad de afianzamiento de cantidades anticipadas para viviendas.

15517

Orden por la que se autoriza a la Entidad «Gram, Sociedad Anónima. Compañía de Seguros y Reaseguros» (C-58), para operar en el seguro de Crédito Interior, modalidad de afianzamiento de cantidades anticipadas para viviendas.

15517

Orden por la que se autoriza a la Entidad «Compañía Vascongada de Seguros y Reaseguros, S. A.» (C-51), para operar provisionalmente en el seguro de todo riesgo a la construcción.

15518

Inmuebles. Adscripciones.—Corrección de errores del Decreto 1809/1969, de 24 de julio, por el que se adscriben al Patrimonio Forestal del Estado tres parcelas de terreno procedentes de expediente de apremio, las cuales se hallan incluidas en el Inventario de Bienes del Estado en la provincia de Valladolid con los números 27.315, 19.727 y 25.613.

15517

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

Expropiaciones.—Resolución por la que se señala fecha para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de los bienes afectados por la construcción del Salto de Friera.

15518

Resolución por la que se señalan fechas para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas rústicas del término municipal de Enguidanos (Cuenca), afectados por las obras del Pantano de Contreras en el río Gabriel.

15518

Resolución por la que se señalan fechas para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por las obras del proyecto de embalse de Aríñez.

15518

Resolución por la que se señala fecha para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas en el expediente de expropiación forzosa urgente para la realización de las obras del proyecto para la recuperación de aguas residuales de Las Palmas, camino de acceso.

15520

Resolución por la que se señala fecha para el levantamiento del acta previa a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por la obra 10-CSB-urgencia. Etapa inicial del canal de navegación Sevilla-Bonanza, primera fase, corta de la Isleta, variante de líneas eléctricas, término municipal de Puebla del Río.

15520

Resolución por la que se señala fecha para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por la obra 9-CSB-urgencia. Etapa inicial del canal de navegación Sevilla-Bonanza, primera fase, corta de la Isleta, pieza número 5, término municipal de Puebla del Río.

15520

Resolución por la que se señala fecha para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por la obra 8-CSB-urgencia. Etapa inicial del canal de navegación Sevilla-Bonanza, primera fase, corta de la Isleta, pieza número 4, término municipal de Puebla del Río.

15521

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

Escuelas Nacionales. Supresiones.—Corrección de errores de la Orden de 21 de julio de 1969 por la que se suprimen unidades escolares de Enseñanza Primaria.

15521

Instituto de Psicología Aplicada y Psicotecnia.—Orden por la que se crea el Instituto Provincial de Psicología Aplicada y Psicotecnia de Toledo.

15521

Suministros. Adjudicaciones.—Resolución por la que se adjudica provisionalmente el suministro de aceite con destino a comedores escolares y Escuelas-Hogar.

15521

Resolución por la que se adjudica provisionalmente el suministro de víveres con destino a comedores escolares y Escuelas-Hogar.

15522

MINISTERIO DE AGRICULTURA

Agencia de Desarrollo Ganadero.—Orden por la que se regula la organización y funcionamiento de la Agencia de Desarrollo Ganadero, creada por Decreto-ley 14/1969, de 11 de julio.

15522

Obras. Adjudicaciones.—Resolución por la que se hace pública la adjudicación de las obras de almacén de frutas para Caudete (Albacete).

15524

MINISTERIO DEL AIRE

Condecoraciones.—Decreto por el que se concede la Cruz de la Orden del Mérito Aeronáutico de tercera clase, con distintivo blanco, al Comandante del vuelo de la nave «Apolo XI», Neil A. Armstrong.

15524

Decreto por el que se concede la Cruz de la Orden del Mérito Aeronáutico de tercera clase, con distintivo blanco, al Coronel de las Fuerzas Aéreas de los Estados Unidos Edwin E. Aldrin.

15524

Decreto por el que se concede la Cruz de la Orden del Mérito Aeronáutico de tercera clase, con distintivo blanco, al Coronel de las Fuerzas Aéreas de los Estados Unidos Michael Collins.

15525

	PAGINA		PAGINA
MINISTERIO DE COMERCIO			
Importaciones. —Orden por la que se amplía el régimen de reposición con franquicia arancelaria concedido a «Industrias Españolas, S. A.», por Ordenes de 14 de octubre de 1967 y 4 de octubre de 1968, en el sentido de poder incluir entre los productos de exportación además de los autorizados en las mencionadas Ordenes ministeriales de concesión, nuevos modelos de contadores de agua, cuerpos contador y conjuntos mecanismo de su serie comercial.	15525	Resolución por la que se anuncia segunda convocatoria del cupo global número 18, «Otros productos de condensación, de policondensación y poliadición».	15526
Importaciones. Cupos globales. —Resolución por la que se anuncia segunda convocatoria del cupo global número 14, «Productos de perfumería, tocador y cosmética»	15526	Resolución por la que se anuncia segunda convocatoria del cupo global número 21, «Los demás productos de polimerización y copolimerización».	15527
Resolución por la que se anuncia segunda convocatoria del cupo global número 17, «Aminoplastos».	15526	Mercado de Divisas de Madrid. —Cambios oficiales del día 2 de octubre de 1969.	15527
		Viveros de mejillones. —Orden sobre autorización para transferir la concesión de varios viveros de mejillones.	15526
		MINISTERIO DE LA VIVIENDA	
		Sentencias. —Orden por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don José Uriol Carnicer y otros contra la Orden de 13 de junio de 1964.	15527

IV. Administración de Justicia

(Páginas 15528 a 15530)

V. Anuncios

Subastas y concursos de obras y servicios públicos

MINISTERIO DE HACIENDA		MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO	
Dirección General del Patrimonio del Estado. Concurso para arrendamiento de local.	15531	Mesa de Contratación. Subasta para construcción de edificios.	15533
MINISTERIO DE LA GOBERNACION		ADMINISTRACION LOCAL	
Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Huelva. Subasta para ejecución de obras.	15531	Diputación Provincial de Vizcaya. Subasta para enajenación de productos forestales.	15534
Organización Nacional de Ciegos. Subasta para enajenación de finca.	15531	Ayuntamiento de Badalona. Subastas para ejecución de obras.	15534
MINISTERIO DE AGRICULTURA		Ayuntamiento de Chauchina. Subasta para ejecución de obras.	15535
Dirección General de Colonización y Ordenación Rural (Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural) Subastas y concurso-subasta de obras.	15532	Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria. Subasta para ejecución de obras.	15535
Delegación Regional del Ebro, del Instituto Nacional de Colonización. Subasta de material de desecho.	15532	Ayuntamiento de Leganés. Subastas para ejecución de obras.	15536
MINISTERIO DEL AIRE		Ayuntamiento de León Subasta para enajenación de parcelas.	15536
Junta Económica de la Dirección General de Infraestructura. Concursos-subastas para ejecución de obras.	15533	Ayuntamiento de San Lorenzo del Escorial. Subasta para ejecución de obras.	15537
		Ayuntamiento de San Salvador del Valle. Subasta para ejecución de obras.	15537
		Ayuntamiento de Valladolid. Concurso para construcción y explotación de un aparcamiento subterráneo.	15537
		Cabildo Insular de La Palma. Concurso para la confección de un anteproyecto.	15537

Otros anuncios

(Páginas 15538 a 15542)

INDICE POR DEPARTAMENTOS

PAGINA		PAGINA
	PRESIDENCIA DEL GOBIERNO	
	Orden de 23 de septiembre de 1969 por la que se dispone la aprobación del prototipo de báscula-puente para vehículos, sistema de romana, marca «Midsa-Pfister» de 40 toneladas de capacidad.	15514
	Orden de 23 de septiembre de 1969 por la que se dispone la aprobación del prototipo de contador de gas, procedimiento seco, marca «Wilson», modelo «NM-2», para un gasto nominal de 2,5 metros cúbicos por hora.	15514
	Orden de 23 de septiembre de 1969 por la que se dispone la aprobación del prototipo de contador de gas, procedimiento seco, marca «CDC», tipo «SN 160/100», de 125 metros cúbicos por hora de capacidad nominal.	15515
	Orden de 29 de septiembre de 1969 por la que se desarrollan los preceptos del Decreto-ley 14/1969, de 11 de julio que autorizó al Gobierno para concertar con el Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento un convenio de crédito para el desarrollo de la ganadería.	15515
	Resolución de la Escuela Nacional de Administración Pública por la que se convoca el IV Curso de «Desarrollo Económico» por el Instituto de Desarrollo Económico.	15516
	MINISTERIO DE JUSTICIA	
	Resolución de la Subsecretaría por la que se anuncia haber sido solicitada por don Francisco Javier Urzaiz Azlor de Aragón la sucesión por cesión en el título de Duque de Luna, con Grandeza de España.	15517
	Resolución de la Subsecretaría por la que se anuncia haber sido solicitada por don Carlos Fúspoli y Caro la sucesión en el título de Marqués de Boadilla del Monte.	15517
	Resolución de la Subsecretaría por la que se anuncia haber sido solicitada por don Carlos Martínez de Campos y Carulla la sucesión en el título de Conde de San Antonio.	15517
	Resolución de la Subsecretaría por la que se anuncia haber sido solicitada por don Faustino Rodríguez San Pedro y González Olivares la sucesión en el título de Conde de Rodríguez San Pedro.	15517
	MINISTERIO DE HACIENDA	
	Corrección de errores del Decreto 1809/1969, de 24 de julio, por el que se adscriben al Patrimonio Forestal del Estado tres parcelas de terreno procedentes de expediente de apremio, las cuales se hallan incluidas en el Inventario de Bienes del Estado en la provincia de Valladolid con los números 27.315, 19.727 y 25.613.	15517
	Orden de 9 de agosto de 1969 por la que se reestructura la Comisión Central de Planificación Contable, creada por Orden de 24 de febrero de 1965.	15503
	Orden de 22 de septiembre de 1969 por la que se autoriza a la Entidad «General Española de Seguros, S. A.» (C-39), para operar en el seguro de Crédito Interior, modalidad de afianzamiento de cantidades anticipadas para viviendas.	15517
	Orden de 22 de septiembre de 1969 por la que se autoriza a la Entidad «Gram, S. A., Compañía de Seguros y Reaseguros» (C-58), para operar en el seguro de Crédito Interior, modalidad de afianzamiento de cantidades anticipadas para viviendas.	15517
	Orden de 22 de septiembre de 1969 por la que se autoriza a la Entidad «Compañía Vascongada de Seguros y Reaseguros, S. A.» (C-51), para operar provisionalmente en el seguro de todo riesgo a la construcción.	15518
	MINISTERIO DE LA GOBERNACION	
	Resolución de la Dirección General de la Jefatura Central de Tráfico por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la oposición para cubrir vacantes en la Escala Auxiliar.	15507
	Resolución del Tribunal de oposiciones a Practicantes en la Escuela Nacional de Sanidad por la que se anuncia el sorteo público para fijar el orden de actuación de los opositores.	15507
	Resolución del Tribunal Calificador de las oposiciones a ingreso en la Escala Auxiliar de la Dirección General de la Jefatura Central de Tráfico por la que se hacen públicos el día, hora y lugar en que se realizará el sorteo para determinar el orden de actuación de los señores opositores.	15507
	MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS	
	Resolución de la Jefatura Provincial de Carreteras de Orense referente al concurso-oposición para la provisión de una plaza de Capataz de Brigada del Cuerpo de Camineros del Estado.	15507
	Resolución de la Comisaría de Aguas del Norte de España por la que se señala fecha para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de los bienes afectados por la construcción del Salto de Prieira.	15518
	Resolución de la Confederación Hidrográfica del Júcar por la que se señalan fechas para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas rústicas del término municipal de Enguidanos (Cuenca), afectadas por las obras del Pantano de Contreras, en el río Gabriel.	15518
	Resolución del Servicio Hidráulico de Las Palmas por la que se señalan fechas para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por las obras del proyecto de embalse de Arifñez.	15518
	Resolución del Servicio Hidráulico de Las Palmas por la que se señala fecha para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas en el expediente de expropiación forzosa urgente para la realización de las obras del proyecto para la recuperación de aguas residuales de Las Palmas, camino de acceso.	15520
	Resolución de la Comisión Administrativa del Canal Sevilla-Bonanza por la que se señala fecha para el levantamiento del acta previa a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por la obra 10-CSB-urgencia. Etapa inicial del canal de navegación Sevilla-Bonanza, primera fase, corta de la Isleta, variante de líneas eléctricas, término municipal de Puebla del Río.	15520
	Resolución de la Comisión Administrativa del Canal Sevilla-Bonanza por la que se señala fecha para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por la obra 9-CSB-urgencia. Etapa inicial del canal de navegación Sevilla-Bonanza, primera fase, corta de la Isleta, pieza número 5, término municipal de Puebla del Río.	15520
	Resolución de la Comisión Administrativa del Canal Sevilla-Bonanza por la que se señala fecha para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por la obra 8-CSB-urgencia. Etapa inicial del canal de navegación Sevilla-Bonanza, primera fase, corta de la Isleta, pieza número 4, término municipal de Puebla del Río.	15521
	MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA	
	Orden de 30 de junio de 1969 por la que se crea el Instituto Provincial de Psicología Aplicada y Psicotecnía de Toledo.	15521
	Orden de 22 de agosto de 1969 por la que se eleva a definitivo el nombramiento de don José Ramos Manzano como Catedrático numerario del grupo XI, «Electricidad» II, de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial de Linares (Jaén).	15504
	Orden de 28 de agosto de 1969 por la que se convoca concurso-oposición para la provisión de dos plazas de Profesores adjuntos de «Farmacia galénica, Técnica profesional y Legislación comparada» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Madrid.	15507
	Orden de 28 de agosto de 1969 por la que se convoca concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho Administrativo» (segunda Adjuntía) de la Facultad de Derecho de la Universidad de Granada.	15508

PAGINA	PAGINA
Orden de 28 de agosto de 1969 por la que se convoca concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Química general» (tercera Adjunta) de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada.	suministro de víveres con destino a comedores escolares y Escuelas-Hogar.
15508	15522
Orden de 29 de agosto de 1969 por la que se eleva a definitivo el nombramiento de don Luis Ortiz Berrocal como Catedrático numerario del grupo XIII, «Mecánica D», de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial de Vitoria.	Resolución de la Dirección General de Enseñanza Superior e Investigación por la que se declaran admitidos y excluidos los aspirantes que se indican para la provisión de la cátedra de «Derecho administrativo» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Valencia.
15504	15511
Orden de 30 de agosto de 1969 por la que se eleva a definitivo el nombramiento de don Mariano Gasca González, Catedrático numerario del grupo I, «Matemáticas», de la Escuela de Ingeniería Técnica Agrícola de Bilbao.	Resolución de la Universidad de Valladolid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Microscopia electrónica» de la Facultad de Ciencias de dicha Universidad.
15505	15511
Orden de 30 de agosto de 1969 por la que se eleva a definitivo el nombramiento de don Gabino Gaztelu Barreira como Catedrático numerario del grupo I, «Matemáticas», de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial de Gijón.	Resolución de la División de Ciencias Matemáticas, Médicas y de la Naturaleza del Consejo Superior de Investigaciones Científicas por la que se hace pública la lista de admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para cubrir una plaza de Telefonista de segunda, con destino inicial en la estación experimental «La Mayor», cuya convocatoria fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 73, de fecha 28 de marzo de 1969; se publica el Tribunal que ha de juzgar dicho concurso-oposición y se convoca al concursante admitido para realizar las pruebas de aptitud.
15505	15511
Orden de 30 de agosto de 1969 por la que se convoca concurso-oposición para la provisión de dos plazas de Profesores adjuntos de «Derecho Administrativo y Ciencia de la Administración» (segunda cátedra) de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Madrid.	Resolución de la División de Ciencias Matemáticas, Médicas y de la Naturaleza del Consejo Superior de Investigaciones Científicas por la que se hace pública la lista de admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para cubrir una plaza de Auxiliar administrativo (categoría una) vacante en la plantilla de este Organismo, con destino inicial en los Servicios Centrales de la División de Ciencias, cuya convocatoria fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 43, de fecha 19 de febrero de 1969; se publica el Tribunal que ha de juzgar dicho concurso-oposición y se convoca a los concursantes admitidos para realizar las pruebas de aptitud.
15509	15512
Orden de 1 de septiembre de 1969 por la que se acepta la renuncia de don Rodrigo Huidobro Tech de Vocal titular del Tribunal de oposiciones a cátedras de «Aleman» de Escuelas de Comercio y se nombra en sustitución a doña María Angeles Vázquez de Parga y suplente a don Jose Luitpold Weindl Oberhuber.	Resolución de la División de Ciencias Matemáticas, Médicas y de la Naturaleza del Consejo Superior de Investigaciones Científicas por la que se hace pública la lista de admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para cubrir una plaza de Administrativo de categoría dos, vacante en la plantilla de este Organismo, con destino inicial en los Servicios Centrales de la División de Ciencias, cuya convocatoria fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 61, de fecha 12 de marzo de 1969; se publica el Tribunal que ha de juzgar dicho concurso-oposición y se convoca a los concursantes admitidos para realizar las pruebas de aptitud.
15509	15512
Orden de 1 de septiembre de 1969 por la que se convoca concurso-oposición para la provisión de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Madrid.	Resolución de la División de Ciencias Matemáticas, Médicas y de la Naturaleza del Consejo Superior de Investigaciones Científicas por la que se hace pública la lista de admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para cubrir diez plazas de Especialistas de cuarta; se publican los Tribunales que han de juzgar dicho concurso-oposición y se convoca a los concursantes admitidos para realizar las pruebas de aptitud.
15510	15512
Orden de 4 de septiembre de 1969 por la que se eleva a definitivo el nombramiento de don Fernando García Ramos y Fernández del Castillo, Catedrático numerario del grupo V, «Dibujo técnico» I, de la Escuela de Arquitectos Técnicos de La Laguna (Tenerife).	Resolución del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho Administrativo» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Barcelona por la que se convoca a los opositores admitidos.
15505	15513
Orden de 4 de septiembre de 1969 por la que se eleva a definitivo el nombramiento de don Jesús Gandullo Guerrero, Catedrático del grupo VII, «Oficina técnica», de la Escuela de Arquitectos Técnicos de Barcelona.	Resolución del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Análisis matemático, 2.º» (1.ª adjuntía) de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los opositores admitidos.
15505	15513
Orden de 8 de septiembre de 1969 por la que se eleva a definitivo el nombramiento de don Enrique Ballesteros Pareja como Catedrático numerario del grupo XV, «Economía agrícola y valoración», de la Escuela de Ingeniería Técnica Agrícola de Valencia.	Resolución del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Química general y Química inorgánica» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia por la que se convoca a los opositores admitidos.
15505	15513
Orden de 10 de septiembre de 1969 por la que se elevan a definitivos los nombramientos de don Alberto Domínguez Domínguez y don Juan Cambreleng Fuentes como Catedráticos numerarios del grupo XI, «Electricidad II», y grupo XIX, «Legislación y Economía», respectivamente, de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial de Las Palmas de Gran Canaria.	Resolución del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Patología y Clínica médicas» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca por la que se convoca a los opositores admitidos.
15505	15513
Orden de 11 de septiembre de 1969 por la que se aprueba el expediente de la oposición a la cátedra del grupo II, «Física», de la Escuela de Ingeniería Técnica Agrícola de La Laguna.	Resolución del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Pediatría y Puericultura» (2.ª adjuntía) de la Facultad de Medicina
15510	15513
Corrección de errores de la Orden de 21 de julio de 1969 por la que se suprimen unidades escolares de Enseñanza Primaria.	
15521	
Resolución de la Subsecretaría por la que se publica relación de aspirantes a la plaza de Articulador Armador de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid.	
15510	
Resolución de la Dirección General de Bellas Artes por la que se hace pública la relación provisional de admitidos al concurso-oposición para proveer la cátedra de «Colorido» de la Escuela Superior de Bellas Artes de San Jorge, de Barcelona.	
15510	
Resolución de la Dirección General de Bellas Artes por la que se hace pública la relación provisional de aspirantes admitidos al concurso-oposición a la cátedra de «Canto, escuela general» del Real Conservatorio de Música de Madrid.	
15511	
Resolución de la Dirección General de Enseñanza Media y Profesional por la que se resuelve el concurso de traslados a plazas de Profesores agregados de «Francés» de Institutos Nacionales y Secciones Delegados de Enseñanza Media y se nombran los Profesores agregados propuestos por la Comisión dictaminadora del referido concurso.	
15506	
Resolución de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se adjudica provisionalmente el suministro de aceite con destino a comedores escolares y Escuelas-Hogar.	
15521	
Resolución de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se adjudica provisionalmente el	

	PAGINA		PAGINA
de la Universidad de Sevilla por la que se convoca a los opositores admitidos.	15513	arancelaria concedido a «Industrias Españolas, Sociedad Anónima», por Ordenes de 14 de octubre de 1967 y 4 de octubre de 1968, en el sentido de poder incluir entre los productos de exportación, además de los autorizados en las mencionadas Ordenes ministeriales de concesión nuevos modelos de contadores de agua, cuerpos contador y conjuntos mecanismo de su serie comercial.	15525
Resolución del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Lengua y Literatura españolas» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia por la que se convoca a los opositores admitidos.	15513	Orden de 24 de septiembre de 1969 sobre autorización para transferir la concesión de varios viveros de mejillones.	15526
MINISTERIO DE AGRICULTURA			
Orden de 20 de septiembre de 1969 por la que se nombran funcionarios titulares de plazas no escalafonadas en el Instituto Forestal de Investigaciones y Experiencias.	15506	Resolución de la Dirección General de Comercio Exterior por la que se anuncia segunda convocatoria del cupo global número 14, «Productos de perfumería, tocador y cosmética».	15526
Orden de 23 de septiembre de 1969 por la que se nombra funcionarios de nuevo ingreso en el Cuerpo Especial de Ingenieros Agrónomos a los señores que se citan.	15506	Resolución de la Dirección General de Comercio Exterior por la que se anuncia segunda convocatoria del cupo global número 17, «Aminoplastos».	15526
Orden de 24 de septiembre de 1969 por la que se regula la organización y funcionamiento de la Agencia de Desarrollo Ganadero creada por Decreto-ley 14/1969, de 11 de julio.	15522	Resolución de la Dirección General de Comercio Exterior por la que se anuncia segunda convocatoria del cupo global número 18, «Otros productos de condensación, de policondensación y poliadición».	15526
Resolución de la Dirección General de Colonización y Ordenación Rural (Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural) por la que se hace pública la adjudicación de las obras de almacén de frutas para Caudete (Albacete).	15524	Resolución de la Dirección General de Comercio Exterior por la que se anuncia segunda convocatoria del cupo global número 21, «Los demás productos de polimerización y copolimerización».	15527
MINISTERIO DEL AIRE			
Decreto 2233/1969, de 26 de septiembre, por el que se concede la Cruz de la Orden del Mérito Aeronáutico de tercera clase, con distintivo blanco, al Comandante del vuelo de la nave «Apolo XI», Neil A. Armstrong.	15524	MINISTERIO DE LA VIVIENDA	
Decreto 2234/1969, de 26 de septiembre, por el que se concede la Cruz de la Orden del Mérito Aeronáutico de tercera clase, con distintivo blanco, al Coronel de las Fuerzas Aéreas de los Estados Unidos Edwin E. Aldrin.	15524	Orden de 14 de julio de 1969 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don José Uriol Carnicer y otros contra la Orden de 13 de junio de 1964.	15527
Decreto 2235/1969, de 26 de septiembre, por el que se concede la Cruz de la Orden del Mérito Aeronáutico de tercera clase, con distintivo blanco, al Coronel de las Fuerzas Aéreas de los Estados Unidos Michael Collins.	15525	ADMINISTRACION LOCAL	
MINISTERIO DE COMERCIO			
Orden de 18 de septiembre de 1969 por la que se amplía el régimen de reposición con franquicia		Resolución de la Diputación Provincial de Baleares referente al concurso para provisión de una plaza de Ayudante de Obras Públicas de Vías y Obras Provinciales.	15514
		Resolución del Ayuntamiento de Elche por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso restringido de méritos para cubrir una plaza de Jefe de Negociado entre Oficiales de la Escala Técnico-Administrativa de esta Corporación.	15514
		Resolución del Ayuntamiento de Santander por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de ver y fallar el concurso de méritos anunciado para la provisión en propiedad de la plaza de Jefe Especial del Cuerpo de Bomberos.	15514

I. Disposiciones generales

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 9 de agosto de 1969 por la que se reestructura la Comisión Central de Planificación Contable, creada por Orden de 24 de febrero de 1965.

Ilustrísimo señor:

La disposición final cuarta de la Ley sobre Regularización de Balances, texto refundido de 2 de julio de 1964, facultó al Ministerio de Hacienda para disponer, con carácter obligatorio, la adopción de balances-tipo, ajustados al modelo oficial, para las Empresas acogidas a los beneficios de dicha Ley, y la Orden ministerial de 24 de febrero de 1965 creó, dependientes de la Dirección General de Impuestos Directos, la Comisión Central de Planificación Contable y las Comisiones de trabajo que debían acometer los estudios previos a la determinación de los aludidos balances-tipo.

Superadas las iniciales dificultades, inherentes a la complejidad de la labor encomendada a las Comisiones de trabajo, han quedado concretados éstos en gran número de estudios,

que si bien resultan presididos por un criterio de unicidad, resultante de las instrucciones impartidas por la Comisión Central, ponen de manifiesto al mismo tiempo la diversidad de técnicas contables empleadas por los diversos sectores o ramas de actividad analizadas y los problemas que originan para la adopción de criterios generales; de ahí que la formulación adecuada de balances-tipo, en modelos oficiales, presupone la existencia previa de una normalización que incluya no sólo el racional establecimiento de las cuentas y las reglas de su funcionamiento, sino el de la terminología de los conceptos utilizados más frecuentemente.

Consciente este Ministerio de la excepcional importancia que reviste en el momento presente de nuestro desarrollo económico contar con un sistema coherente que resulte de la normalización contable y de los beneficios que de todo orden han de resultar de su puesta en vigor en el menor plazo posible, se estima preciso reestructurar adecuadamente la Comisión Central, dotándola de los instrumentos precisos para la mayor eficacia en el cometido que se le asigna.

En su virtud, este Ministerio se ha servido disponer:

Primero.—Dependientes de la Dirección General de Impuestos Directos seguirán funcionando las Comisiones de trabajo,